

MAGAZINE

Personel Polsek Klari Respon Cepat Menolong Warga yang Tergeletak di Tepi Jalan Depan SPBU Pancawati

KARAWANG - KARAWANG.MAGZ.CO.ID

Aug 11, 2024 - 18:13



Polres Karawang - Pada hari Minggu dinihari tanggal 11 Agustus 2024 sekitar jam 01.00 WIB, Polsek Klari Polres Karawang menerima laporan dari masyarakat melalui Wachtapp Lapor Pak Kapolres mengenai seorang laki-laki yang tergeletak di tepi jalan depan SPBU Desa Pancawati Kec Klari Kab Karawang dengan kondisi sepeda motornya jatuh kondisi mesin hidup.

Laporan tersebut segera ditanggapi dengan cepat oleh personel Polsek Klari yang langsung menuju lokasi kejadian dipimpin panwas AKP Supriyatno.

Pada sekitar pukul 01.00 WIB, masyarakat pengguna jalan melihat seorang pria yang tergeletak di tepi jalan kondisi mesin masih hidup. Masyarakat kemudian melaporkan kejadian ini kepada pihak kepolisian melalui program Wachtapp Lapor Pak Kapolres. Berdasarkan laporan tersebut, Kapolsek Klari Polres Karawang langsung bergerak menugaskan anggota untuk menuju tempat kejadian perkara (TKP) untuk memberikan pertolongan.

Setibanya di lokasi, Personel Polsek Klari yang dipimpin panwas AKP Supriyatno dengan sigap dan tanggap langsung mengevakuasi pria tersebut ke Rumah Sakit Intan Barokah untuk mendapatkan perawatan medis. Pria yang diketahui bernama Suherman (46), warga perumahan Purwasari Permai Desa Purwasari, Kec Purwasari, Kab Karawang, tersebut mengalami luka di bagian kening akibat terjatuh.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K., S.H., M.H., Melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.,S.H dalam keterangannya menyampaikan bahwa kepolisian selalu siap siaga dalam menanggapi laporan masyarakat. "Kami dari Polsek Klari Polres Karawang selalu siap untuk memberikan bantuan dan pertolongan kepada masyarakat yang membutuhkan. Kejadian ini merupakan salah satu contoh bahwa kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kompol H Andryan Nugraha SH

Proses evakuasi dan penanganan Suherman berlangsung dengan cepat dan efisien oleh anggota Polsek Klari Polres Karawang.

Masyarakat sekitar juga memberikan apresiasi kepada Polsek Klari atas respon cepat dan profesionalisme dalam menangani kejadian ini. "Kami sangat menghargai tindakan cepat dari Polsek Klari. Ini menunjukkan bahwa kepolisian benar-benar peduli dan responsif terhadap masalah-masalah yang terjadi di masyarakat," ungkap salah satu warga setempat.

Kejadian ini menegaskan pentingnya kehadiran dan kesiapsiagaan kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat. masyarakat dapat merasa lebih aman. dari kehadiran kepolisian yang sigap dan responsif.

Dengan kejadian ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang membutuhkan bantuan kepolisian. Kejadian ini juga menjadi bukti bahwa Polsek Klari Polres Karawang selalu siap untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada seluruh warga. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M